

第2回岩手県支部まちづくり実行委員会議事録

日 時：2009年12月3日（木） 19時～21時

場 所：川徳労働組合事務所

出席者：山崎直人県支部長（川徳労組）

照井 進（川徳労組）

大町 力也（マイヤ労組）

鳥澤 迅（マイヤ労組）

○報告事項

（1）2010もりおか雪あかりへの参加

会期：平成22年2月10日（水）～13日（土）

会場：盛岡城跡公園周辺

○審議・決定事項

（1）将来像実現プラン→別紙のとおり

（2）盛岡まち並み塾への取り組み

今回、JSDの雪富さんより『季刊まちづくり』より歴史まちづくり計画の徹底検証の記事をいただきました。その中で、岩手県盛岡市鉢屋町の町屋とまち並み保存の取り組みが掲載されておりました。県支部としても、その地域の古いまち並みのことは認識していましたが、近くでこのような取り組みが行われていたことに気づかず、大変お恥しい限りです。

つい最近、鉢屋町にユニバース（UI ゼンセン同盟）というスーパーがオープンいたしました。既存の店舗とは違い、壁や屋根の色を周辺の町屋を意識し景観に調和した作りをしております。県支部としてUI ゼンセン同盟の県支部との交流を密にして開店における取り組みなどの情報をもらう予定です。



このまち並み保存に関しては、「盛岡まち並み塾」の取り組みが非常に大きい。毎月、イベントをしていて、運営しているのがボランティアや会員が主体となっている。また、ボランティアや支援団体を募集しており、まち並みの説明やお休み処の運営、雛人形の説明など幅広く活動ができる。

県支部としても、まち並み散策を来春早期に参加し、鉢屋町の景観保全の取り組みを学

んでいきたい。また、2010年11月5日～7日において「全国まち並みゼミ」が盛岡で開催される。千人規模の大会であり県支部からも今後の取り組み次第で、大会運営スタッフの派遣も検討していく予定です。今後、「盛岡まち並み塾」とのコンタクトを行い、お互いの考え方や活動内容を確認し、協力体制を築いていきたいと思います。

